



cdthéd



Vie Autonome France  
Coordination Handicap et Autonomie

## Communiqué de presse

Surfant sur la manifestation médiatique du Téléthon du week-end, le Premier Ministre présidera le vendredi 2 décembre le Conseil Interministériel du Handicap ayant pour objectif de présenter un « état des lieux » visant à valoriser l'action du Gouvernement.

Face à cette opération politicienne, les Associations soussignées publient le dossier du réel état des lieux en termes de situations de handicap vécues au quotidien par plusieurs millions de nos concitoyens.

Accessibilité sacrifiée, compensation mutilée, éducation atrophiée, emploi limité, retraites malmenées, ressources paralysées, participation ignorée, concertation dévoyée, citoyenneté oubliée, dignité bafouée, tels sont les qualificatifs qui caractérisent le mieux les droits -- droits estropiés en l'occurrence -- des citoyens dits handicapés.

**Les Associations soussignées :**

- **Association Nationale Pour l'Intégration des personnes dites Handicapées Moteurs.**
- **Comité pour le Droit au Travail des Handicapés et pour l'Égalité des Droits.**
- **Coordination Handicap et Autonomie.**
- **Groupement Français des Personnes Handicapées.**
- **Handi-Social.**